

フラダンス



お楽しみ抽選会



盆踊り

## 【桜ヶ丘夏祭りを終えて】

夏祭り実行委員会 茂木委員長

平成26年度の夏祭りが、小雨の中でしたが、無事終了致しました。 今年度班長の皆様、次年度、前年度班長の皆様、さらにボランティア皆様の多大なる ご協力により、無事とり行うことが出来ましたことを、心より感謝申し上げます。

桜ヶ丘はゼロからスタートした全く新しい街ですが、今年めでたく40周年を迎えました。この街に若くして最初に住まれた方は、おじいちゃん、おばあちゃんになりましたが、40年の歳月の中で、この街で生まれ、この街で育った方が、お父さん、い思なんしなり、ストラースのス件なななままして、なくなんの大い更知りにおせれて



お母さんとなり、そして、その子供たちを連れて、たくさんの方が夏祭りに参加して頂きました。

年に一度のこの夏祭りに、親子3代揃い、そして多くの人とふれあうことで、良い思い出になった と思います。そしてこの良き思い出の積み重ねが、桜ヶ丘の伝統として、さらに築かれてゆくことを 願っております。

桜ヶ丘は年々高齢化しておりますが、町内会最大のイベントであるこの夏祭りが継続できるように、 今後とも町内会の皆様のご支援、ご協力を宜しくお願い致します。